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Quelques versets introductifs 

Luc 11:52 « Malheur à vous, docteurs de la loi! parce que vous avez enlevé la clef de la science; 

vous n'êtes pas entrés vous-mêmes, et vous avez empêché d'entrer ceux qui le voulaient ». 

Luc 7:29 Et tout le peuple qui l'a entendu et même les publicains ont justifié Dieu, en se faisant 

baptiser du baptême de Jean; 30mais les pharisiens et les docteurs de la loi, en ne se faisant 

pas baptiser par lui, ont rendu nul à leur égard le dessein de Dieu 

Jérémie 2:8 Les sacrificateurs n'ont pas dit: Où est l'Éternel? Les dépositaires de la loi ne m'ont 

pas connu, Les pasteurs m'ont été infidèles, Les prophètes ont prophétisé par Baal, Et sont 

allés après ceux qui ne sont d'aucun secours. 

Proverbes 3:21-22 "21 Mon fils, que ces enseignements ne s'éloignent pas de tes yeux, Garde la 

sagesse et la réflexion: 22 Elles seront la vie de ton âme, Et l'ornement de ton cou." 

 

  

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Luc%2011%3A52&version=LSG
https://www.biblegateway.com/passage/?search=J%C3%A9r%C3%A9mie%202%3A8&version=LSG
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1 Timothée 1:13 « En m'établissant dans le ministère, moi qui étais auparavant un 

blasphémateur, un persécuteur, un homme violent. Mais j'ai obtenu miséricorde, parce que 

j'agissais par ignorance, dans l'incrédulité » ; 

 

Ma naissance et ma survie 
Mon grand-père paternel a eu une naissance difficile, presque miraculeuse. Ma grand-mère maternelle 

a été tuée par les « maquisards ». Ma mère a reçu une balle dans la cuisse alors qu’elle était encore 

petite ; elle a survécu. J’ai connu un accident de la route bénin à l’Ecole primaire. Par la suite, j’ai fait 

au moins 7 accidents dont deux avec tonneaux de la voiture. Et chaque fois je suis sorti sauf, et sain ou 

avec de très légères blessures ou égratignures. J’ai en outre évité de justesse deux accidents mortels, 

ai subi une agression d’abeilles, ai eu le poumon qui a failli être coupé en deux par une bactérie, ai fait 

un paludisme avec 40 000 tph/mm3 (certaines personnes sont hospitalisées pour 300 tph/mm3), ai 

mangé des nourritures « travaillées » …  Dieu m’a délivré de toutes ces choses et m’a maintenu en vie. 

Je n’ai jamais consulté pour cela ni magicien, ni sorcier, ni crane, ni ancêtre, ni « blindeur » ou 

recherché toute solution spirituelle, magique ou occulte. Je m’en suis tenu à ma Foi en Dieu et en 

Jésus-Christ. 

Ma conversion 
Dès ma petite enfance, j’ai détesté l’injustice et la tricherie. C’est pour cela que je peux dire « jamais 

je n’ai triché à l’école ».  Ma haine de l’injustice était telle que lorsque j’ai été chef de classe au cours 

moyen 2, j’étais devenu l’élève le plus calme de la classe, car je ne voyais pas comment je pouvais 

mettre le nom de quelqu’un sur la liste des bavards et ne pas y mettre mon propre nom si moi aussi 

j’ai bavardé. Même mes voisins avaient avertissement de voir leur nom sur la liste s’ils bavardaient, 

car être mon voisin ne donnait pas des privilèges injustes.  

Cependant, je ne croyais pas en Dieu. C’est ainsi que je suis arrivé au collège, disant « il n’y a pas de 

Dieu. L’église est une boutique, la bible est pleine de faussetés et contradictions ».  Or, je n’avais jamais 

lu la bible. Je me suis donc dit que pour être cohérent et pouvoir prouver mes dires, je devais lire la 

bible afin de démontrer ses contradictions. C’est ainsi que je me suis mis à lire la bible en 3ème. J’ai lu 

tout le nouveau testament durant mes vacances de 3ème en 2nde. Plutôt que de trouver la contradiction 

que je cherchais, j’ai découvert Dieu et j’ai découvert Christ, je me suis repenti et j’ai donné ma vie à 

Jésus-Christ. C’est pour cela que je dis qu’aucun humain ne m’a prêché Christ. J’ai aussi constaté que 

certaines doctrines que je voyais enseignées ou pratiquées par diverses « églises » que je connaissais 

ne me semblaient pas conformes à ce que j’avais lu dans la bible. Par exemple, l’enseignement sur le 

péché ne me semblait pas du tout être conforme à la bible. Il semblait mettre l’homme dans une nature 

irrémédiable de pécheur, avec pour conséquence que les gens y ayant cru se maintenaient dans une 

vie de péché. Aussi, j’ai décidé de ne pas adhérer à une « église » qui ne serait pas réellement dans ce 

que j’ai pu comprendre. Je suis devenu un chrétien entièrement à part et un chrétien à part entière.  

J’aimais souvent dire que je suis semblable à l’apôtre Paul, qui a été saisi par Jésus-Christ lui-même 

alors qu’il persécutait l’église. Je n’imaginais pas véritablement jusqu’où allait la similitude. 

Le début de mon action chrétienne 
Je me suis mis à prêcher, et le Seigneur se manifestait dans ma vie, surtout lorsque je prêchais. J’avais 

un petit nouveau testament dont je ne me séparais presque jamais et qui me servait pour mes 

prédications et mes débats. J’ai ainsi conduit plusieurs à Jésus-Christ, tout en demandant à ceux qui 

étaient dans le catholicisme d’en sortir, à cause des statues et des prières à Marie. J’ai appris qu’on 

pouvait faire tourner la bible en invoquant le prophète Esaïe, pour découvrir les choses cachées, telles 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=1%20Timoth%C3%A9e%201%3A13&version=LSG
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que les noms de voleurs par exemple. Je l’ai fait avec succès, et me souvenant que la bible interdisait 

de parler aux morts, j’ai demandé selon le même principe si cette pratique était mauvaise, et la bible 

a tourné. Ce qui pour moi était une confirmation pratique claire en plus de l’écriture qu’on ne devait 

pas s’adresser aux morts. 

J’étais conscient qu’il y avait un manque, car je n’étais pas baptisé d’eau. Je ne voulais pas adhérer à 

une dénomination qui ne me semblait pas en phase avec la parole de Dieu. Je me suis alors dit que si 

le baptême était vraiment obligatoire, je demandais au Seigneur de faire que je puisse me baptiser 

avant ma mort.  

Mes études universitaires ont connu l’obstacle de ma santé. En terminale, j’avais eu un paludisme, qui 

a commencé avant le BAC, s’est arrêté au BAC et j’ai pu composer, puis m’a fait hospitaliser juste après 

le bac. Aujourd’hui, je pense rétrospectivement que des gens avaient essayé par des moyens mystiques 

de me faire échouer au Bac, d’abord par la maladie, puis par une correction très curieuse de mes 

copies. Moi dont la plus basse note en maths en Tle C était de 18/20, j’ai eu la sous moyenne au bac 

alors que l’épreuve était tout à fait facile pour moi. Mon succès au BAC était pour moi presque comme 

un échec, car je ne me reconnaissais pas dans la moyenne obtenue. Alors que certains de mes 

camarades envisageaient d’aller donner de l’argent à l’Oral pour moi pour que je sois le premier du 

Centre parce qu’ils disaient que me connaissant ils savaient que je ne donnerais rien à personne et que 

cela pourrait me nuire, je me suis retrouvé avec la mention passable, moi qui étais premier de ma 

classe. Dieu m’a délivré de la maladie pour me permettre de composer et m’a permis de réussir, malgré 

tout. Il me semble qu’il s’est aussi chargé de venger cette attaque. 

Lors de ma composition du concours d’entrée à Polytechnique, je suis arrivé à l’université le matin et 

ai constaté que je n’avais pas ma CNI. Par la grâce de Dieu, le premier taxi que j’ai arrêté m’a pris pour 

Anguissa (quartier pas très proche de l’université), et j’ai pu récupérer ma carte et revenir avant le 

début des épreuves. J’ai pu être ainsi admis à polytechnique. 

 Durant tout mon cycle universitaire, j’ai dû faire face un cycle quasi permanent de paludisme et 

amibes. Par la grâce de Dieu, j’ai pu avancer malgré cela. Ce cycle maladif est fini sans traitement 

spécial, simplement dans la prière, la Foi et l’obéissance à Dieu.  Je pense que Dieu a voulu chaque fois 

me montrer sa grâce particulière, qu’on ne voit pas souvent lorsqu’on n’est même pas au courant des 

attaques auxquelles on fait face. Mais lorsque les attaques sont ainsi visibles et que les solutions 

usuelles ne font rien, on peut mieux admirer l’action de Dieu. Malgré ces maladies, je me suis toujours 

gardé d’aller vers magiciens, devins, ancêtres ou toutes choses semblables, sachant que Dieu interdit 

cela. J’ai gardé la Foi que Dieu peut me délivrer de tout et que je dois rester dans l’obéissance. 

J’étais à ce titre un « pharisianiste chrétien » comme j’aime le dire, c'est-à-dire quelqu’un obéissant à 

la lettre aux écritures. Lorsque je disais que Jésus-Christ nous affranchissait du péché et que les gens 

me demandaient si je ne menais pas une vie de péché, je leur répondais que la réponse « oui » de ma 

part leur poserait problème. Par contre, ils pouvaient expier et examiner ma vie, et ils avaient comme 

défi de trouver une seule occasion de me prendre en défaut par rapport à la parole de Dieu. Que ce 

soit dans le mensonge, le vol ou toute autre chose qu’ils savaient non conformes à la parole, ils avaient 

ce défi. Défi que personne n’avait pu relever, bien que certains aient rapporté des calomnies basées 

sur aucun fait. Je leur demandais de s’en tenir aux faits et pas à des fables de menteurs. Et ce 

« pharisianisme chrétien » que je vivais me confortais davantage sur le fait que Jésus-Christ 

affranchissait du péché, conformément à sa promesse. J’ai écrit à l’époque sur le sujet un article qui 

porte aujourd’hui le titre « va et ne pèche plus », selon l’ordre que Jésus-Christ donna à la femme 

adultère. Je ne dis pas que j’étais parfait, mais que je refusais totalement de transgresser 

consciemment le commandement de Dieu.  
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A la fin de mes études, j’ai arrêté de prêcher par des conversations, et je me suis mis à écrire des 

articles et livres religieux, estimant qu’il était plus productif pour moi d’écrire un document qui pourrait 

être lu par des milliers de personnes, plutôt que d’utiliser mon temps à de multiples conversations.  

Mes difficultés 
Après avoir commencé à travailler, je me suis rendu compte que j’avais des difficultés incroyables au 

niveau professionnel. Non pas du point de vue de la technique ou de l’expertise, mais c’est comme s’il 

y avait toujours quelque chose contre mes dossiers, ou un escroc sur mon chemin pour ne pas payer 

mes prestations. Ayant créé une entreprise et dirigeant une autre, j’avais de quoi maintenir mes 

entreprises en vie, mais pas décoller véritablement. Je me suis dit à un moment que suivant l’exemple 

de Néhémie, je devrais mettre en place une cellule de prière quasi-permanente, des gens qui prient 

pendant que je travaille. Il me fallait trouver des gens pour cela. N’en connaissant pas moi-même, j’ai 

demandé à mon épouse si elle pouvait me recommander quelqu’un. Elle a dit connaître une dame 

âgée, chez qui elle priait lorsqu’elle était étudiante. Elle m’a permis d’entrer en contact avec la dame. 

J’ai expliqué à la dame (maman Cécile) mon problème, qui était d’avoir des gens qui prieraient pour 

mes affaires. Elle a dit qu’elle allait d’abord chercher la volonté de Dieu à mon sujet, puis me revenir. 

Lorsqu’elle m’est revenue, nous avons convenu de nous rencontrer chez sa fille (sœur Josiane), 

servante de Dieu et leader de leur groupe de prière.  Dès mon arrivée à ce lieu, la fille m’a fait savoir 

après m’avoir accueilli, que la source de mes difficultés était simplement que Dieu m’appelait à son 

service, moi et ma famille.  

Mon changement 
Nous avons eu un entretien, et nous avons prié. Plus tard, la sœur Josiane m’a appelé pour me dire le 

texte qu’elle avait reçu de Dieu me concernant. Il s’agissait de actes 9, une plage de versets incluant 

les versets 10 à 18. Elle m’a demandé la compréhension que j’en avais. Je lui ai dit que je comprenais 

avoir été choisi par Dieu pour porter sa parole et qu’elle était envoyée comme Ananias pour ouvrir 

mes yeux spirituels. Plus tard, maman Cécile me fit savoir qu’elle avait reçu de Dieu me concernant le 

verset actes 9 :15 15 « Mais le Seigneur lui dit : Va, car cet homme est un instrument que j'ai choisi, 

pour porter mon nom devant les nations, devant les rois, et devant les fils d’Israël ; » 

C’était dans la plage de la sœur Josiane, mais beaucoup plus précis. 

Nous avons engagé un programme d’une semaine de prières et de jeune. Durant ces prières, selon les 

textes de la bible que Dieu nous donna, j’appris que j’avais été dans une prison spirituelle, et Dieu me 

délivrait de cette prison. J’avais aussi fait face à des jaloux qui avaient œuvré contre moi. Pendant la 

semaine de prières, je retrouvais un oiseau mort au lieu où je garais ma voiture au bureau, puis une 

chauve-souris accrochée en plein jour à l’entrée du portail qui mène à mon bureau.  Je reconnus que 

même si j’étais resté attaché à Dieu, je ne lui avais pas donné la première place dans ma vie et je n’avais 

rien fait pour enseigner à mes enfants la voie de Dieu, en dehors de les laisser aller au culte dans une 

congrégation protestante. Les ayant interrogés sur leur connaissance des essentiels de la Foi et 

trouvant qu’ils étaient ignorants, je résolus de leur enseigner moi-même et qu’ils n’iraient plus à ce 

lieu. Je commençais donc ma journée par un culte de famille où j’enseignais à ma famille. 

La sœur Josiane me fit savoir qu’elle avait reçu de Dieu que je devais me faire baptiser, et prendre la 

sainte Cène. J’avais avant mon mariage fait un baptême par aspersion dans une congrégation 

protestante, mais j’étais conscient que cela ne semblait pas le modèle de baptême vu dans la bible. 

Aussi, je n’hésitais pas pour aller me faire baptiser par immersion, par quelqu’un de sincèrement 

engagé dans le service de Dieu, et qui ne me formulait aucune exigence d’appartenance à sa 

congrégation ou à une autre congrégation. C’est ainsi que je me fis baptiser par le frère Thierry, 
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quelqu’un qui depuis l’âge de 13 ans avait consacré sa vie à Jésus-Christ malgré l’opposition de son 

père. 

Les directives de Dieu et la confirmation de mon appel 
La confirmation de mon appel et de ma mission évangélique a été faite au moins de sept manières. Ce 

qui donne la force à cette confirmation, ce n’est pas chacun de ces éléments pris isolément, mais la 

probabilité que tout l’ensemble se réalise de manière fortuite, qui est très faible. Après les déclarations 

de la sœur Josiane et de Maman Cécile, il y a eu les directives de Dieu dans les prédications du matin, 

le songe de ma fille Anaïs, le songe de mon ami Patrice, mes propres songes, et une dame que je ne 

connaissais pas du tout, qui est venue attendre 3h de temps devant mon portail pour me rencontrer, 

et qui m’a expliqué qu’elle avait été envoyée chez moi par Dieu, et avait beaucoup marché pour y 

arriver. Nous allons progressivement explorer ces éléments dans la suite. 

Le protocole de mon culte matinal 
J’avais commencé à enseigner chez moi tous les jours dans le cadre du culte matinal. Le protocole 

utilisé est le suivant. Après la louange et la prière, un enfant prend la bible et ouvre au hasard le 

nouveau testament, et nous désigne au hasard un verset, sans le lire. Nous considérons que c’est le 

verset que nous avons reçu de Dieu pour la journée, et je lis à partir de ce verset pour voir jusqu’où il 

faut aller dans le même message que ledit verset. Je peux aussi commencer avant si le verset est au 

milieu d’une phrase ou d’une séquence qui ne peut se comprendre correctement qu’en commençant 

avant. Je ne choisis donc pas le texte sur lequel je vais enseigner et je ne fais donc pas de préparation 

spécifique au moment où le texte m’est présenté.  

L’invitation à publier mes enseignements 
Pendant nos cultes, en fin décembre 2022 début janvier 2023, le texte où Jésus-Christ multiplie les 

pains fut donné. J’expliquais le texte. Puis très peu de temps après, ce fut un autre texte sur la 

multiplication des pains ou des poissons, et très peu de temps après encore, un texte sur le même 

thème de la multiplication. Je me suis alors dit, que vu tous les passages qu’il y a dans le nouveau 

testament, on ne pouvait pas toujours tomber sur le même texte sans que Dieu ne soit en train de 

nous donner un message particulier et spécifique et non un message générique. En y réfléchissant, je 

me souvins de la parole « l’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la 

bouche de Dieu ». J’en déduis que le pain ici était la parole. Pour ce qui est de sa multiplication, je 

compris immédiatement qu’elle pouvait être multipliée par l’utilisation d’Internet et des réseaux 

sociaux. Le message était clair pour moi, Dieu me demandait de ne pas limiter mes enseignements à 

ma famille, mais de multiplier les destinataires à travers Internet et les réseaux sociaux.  C’est ce que 

je me mis à faire au quotidien, en envoyant d’abord les enseignements sur WhatsApp, puis en les 

mettant en ligne. Nous sommes rendus au moins un an plus tard, et plus jamais nous n’avons reçu le 

matin un verset sur la multiplication des pains ou poissons, ce qui à mes yeux confirme que le message 

venait de Dieu et qu’il a été compris. C’est aussi une confirmation de Actes 9 :15 dont maman Cécile 

m’avait parlé.  

L’invitation à baptiser mes enfants 
Par la suite, nous reçûmes plusieurs fois sur un intervalle de temps court le texte où le Seigneur Jésus-

Christ demande de laisser venir à lui les petits enfants. Me souvenant de l’expérience des pains, je me 

demandais ce que le Seigneur voulait me faire savoir vu que mes enfants faisaient le culte avec moi. Je 

compris qu’il s’agissait de les faire baptiser. J’ai quatre enfants dont le dernier avait 6 ans à ce moment-

là.  Certaines gens pensent qu’il ne faut pas baptiser les enfants. Bien que je pense cela s’agissant des 

bébés qui n’ont cru en rien parce qu’ils ne savent encore rien, mes enfants étaient tous scolarisés et 

pouvaient faire preuve de connaissance et d’intelligence. Dieu me donna de lire dans le livre de 
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Néhémie, comment il avait fait prendre l’engagement à tout le peuple, tous ceux qui étaient capables 

de connaissance et d’intelligence, hommes, femmes, enfants.  Je contactais le frère Thierry qui vint 

évaluer un à un les enfants à la maison sur leur volonté de se faire baptiser et leur connaissance de la 

signification et des implications. Il me fit savoir qu’ils pouvaient tous être baptisés. C’est ainsi qu’ils 

furent baptisés tous les quatre, le même jour.  Depuis ce jour de mars 2023, plus jamais nous n’avons 

reçu le passage demandant de laisser venir à Jésus-Christ les petits enfants. Ceci pour nous confirme 

également que nous avions bien compris le message et fait ce qui était attendu. Cela est également un 

début de confirmation de la parole de la sœur Josiane, qui avait dit que Dieu m’appelle ainsi que toute 

ma famille.  

La limitation des publications dans le groupe WhatsApp de mes enseignements 
Du fait de certaines contraintes, j’ai créé un groupe WhatsApp intitulé « Amour, Royaume et Justice 

de Dieu ». J’ai partagé le lien d’inscription (https://chat.whatsapp.com/KkqI5T2X5gg2Y8dB6U0iiO) afin 

de permettre à qui le voulait, d’entrer dans ledit groupe pour recevoir mes enseignements quotidiens, 

ainsi que d’autres ressources que je pouvais envoyer sur le christianisme ou sur Dieu. Au moment où 

j’ai créé le groupe, j’avais laissé que tout le monde puisse y envoyer des messages. J’ai reçu en peu de 

temps lors des cultes du matin, plusieurs fois, le texte qui dit qu’il n’est pas bon qu’un grand nombre 

de personnes se mettent à enseigner. J’en ai conclus que Dieu me faisait savoir que je ne devais pas 

laisser cette liberté de publication. J’ai donc limité aux administrateurs la possibilité d’envoyer des 

messages dans le groupe, en faisant savoir à tout membre que s’il avait une question, il pouvait me 

l’envoyer directement ou la poser sur le groupe Télégram que j’avais aussi créé. De même, s’il avait un 

enseignement à faire passer, qu’il me l’envoie. Après avoir ainsi interdit les publications à tous dans le 

groupe WhatsApp, je n’ai plus reçu ce texte qui m’a poussé à restreindre les publications. J’ai 

également publié sur plusieurs espaces (youtube, spotify, amazon…) et on peut y accéder via le lien 

https://telegra.ph/Liens-vers-mes-publications-chretiennes-10-08. 

La dame devant ma clôture 
Un soir, je sors de chez moi aux environs de 17h avec mon épouse, pour ma petite marche santé. Je 

trouve devant ma clôture du coté route, une femme avec un enfant. Elle me demande si je connais qui 

habite ma maison, car le portail n’étant pas de son côté, elle ne m’avait pas vu sortir de la maison. Je 

lui demande pourquoi, elle insiste à savoir si je le connais. Je lui dis que c’est moi. Elle me fait alors 

savoir que c’est Dieu qui l’a envoyée chez moi ; elle a longtemps marché, traversé une forêt et est 

arrivée. Je lui demande comment elle sait être arrivée. Elle regarde, et me dit qu’elle ne se trompe pas. 

Elle sait être au bon endroit. Elle me dit alors comment Dieu m’a présenté à elle et la mission qu’il m’a 

donnée. Je me rends compte que cela est compatible à ce que je savais déjà et à ce que j’avais moi-

même reçu. Elle m’a raconté son histoire, m’a présenté son problème. J’avais un léger doute sur 

l’authenticité de son histoire. A la fin, nous l’avons aidée à prendre un taxi pour rentrer chez elle, puis 

nous sommes allés faire notre marche. Vers la fin de la marche, nous sommes interpellés par un 

monsieur qui nous signale qu’il cherche une femme dont il donne la description. Nous lui confirmons 

que cette femme était chez nous et qu’elle est rentrée. Il nous raconte l’histoire de la dame qui est sa 

femme, et qui confirme ce qu’elle nous avait dit d’elle. Nous avons échangé nos contacts, pour un suivi 

ultérieur. 

Le songe de Patrice 
Patrice est un ami, qui a fait un songe dans lequel il y avait une file de gens qui allaient au paradis, et 

j’étais parmi ceux qui guidaient les gens et qui leur montraient la voie vers le Paradis. Lui-même m’a 

raconté ce songe, avec plusieurs autres détails.  

https://chat.whatsapp.com/KkqI5T2X5gg2Y8dB6U0iiO
https://telegra.ph/Liens-vers-mes-publications-chretiennes-10-08
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Le songe d’Anaïs 
Ce songe rappelle mieux ma mission, et vient en confirmation supplémentaire de l’affirmation initiale 

de sœur Josiane, disant que Dieu appelle non seulement moi, mais ma famille aussi. Dans le songe, ma 

fille Anaïs va voir Jésus-Christ qui vient dans notre maison. Il vient sur notre balcon, (à poursuivre) 

Le songe de Naelle, des ténèbres à la lumière 
Après que mes enfants aient été baptisés, l’un de mes enfants fit un songe marquant. Il y avait comme 

un nuage ténébreux qui couvrait les maisons du quartier, et nous devions faire quelque chose. Après 

que nous ayons fait ce qu’il fallait faire, le nuage au-dessus de notre maison s’est ouvert pour laisser 

place à la lumière, tandis que le reste du quartier était couvert par ces ténèbres. Ceci pour moi 

traduisait non seulement la confirmation qu’il est important de faire baptiser toute la famille, mais 

aussi et surtout j’en ai déduit qu’il est important d’avoir des maisons où tout le monde est 

véritablement baptisé. Cela devrait éviter que certaines personnes soient des points d’accès du diable, 

des sortes « d’ Acan » de par leur propre corps qui n’étant pas consacré à Dieu, n’étant pas un autel 

du Dieu vivant, peut avoir été et être resté un autel ou un point d’accès du diable. Naturellement, il ne 

s’agit pas de baptiser les bébés, mais bien des gens capables de connaissance et d’intelligence, qui 

prennent ainsi leur engagement chrétien. 

Les directives concernant ma formation et mon enseignement en Christ 
Comme je l’ai dit, j’ai connu Jésus-Christ en lisant la bible. J’ai fondé ma connaissance de la doctrine 

chrétienne, sur ma lecture de la bible, mais pas sur l’enseignement d’un homme. Après mon baptême, 

je consultais les publications d’évangélistes en ligne. La sœur Josiane m’a dit que Dieu lui demandait 

de me dire de ne pas consulter ou écouter les choses en ligne, mais de lire ma bible.  Elle avait aussi 

reçu me concernant le verset de psaumes 32:8 « Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre; 

Je te conseillerai, j'aurai le regard sur toi. », établissant ainsi que Dieu faisait savoir que c‘est lui-même 

qui me formerait, et non un homme.  Elle me fit aussi savoir que je devais lire toute ma bible. Je fus 

surpris, car j’avais déjà lu la bible. Cependant, j’entrepris la relecture de la bible. Au début j’écoutais 

plus que je ne lisais. Elle me rappela que je devais lire. Je me mis à lire. Entre février et novembre 2023, 

je relus toute la bible. Pendant cette lecture, je compris pourquoi je devais lire. Je découvris 

énormément de choses qui n’avaient pas retenu mon attention lors des lectures précédentes. Cela me 

permettait de renforcer mes enseignements et d’engager de nouveaux enseignements thématiques, 

comme celui que j’ai fait sur le christianisme et les traditions des populations originaires de l’Ouest 

Cameroun.  

Une fois, avant le culte du matin, je ne savais plus si la veille j’avais épuisé tout ce que je devais dire 

sur le chapitre dont un passage avait été lu. Je demandais cependant à l’un de mes enfants d’ouvrir la 

bible au hasard selon le protocole habituel, tout en disant que si je n’avais pas fini d’expliquer, Dieu 

nous remettrait sur le thème. L’enfant ouvrit et retomba sur le même chapitre, ce qui me fit conclure 

à haute voix que je n’avais pas fini avec et qu’il fallait poursuivre.  

Une autre fois, avant l’ouverture de la bible, cet enfant rappela que si on tombait sur le même texte, 

c’est qu’on n’avait pas fini d’expliquer. Je lui répondis qu’on peut retomber parce qu’on n’a pas fini 

d’expliquer ou parce que le texte nous est destiné, c'est-à-dire que Dieu nous parle spécifiquement, et 

que nous devons alors comprendre l’ordre qu’il nous donne.  Après que j’ai dit cela, l’enfant ouvrit et 

nous donna le verset suivant :  

1 Jean 2:18-27 « Pour vous, l'onction que vous avez reçue de lui demeure en vous, et vous n'avez pas 

besoin qu'on vous enseigne; mais comme son onction vous enseigne toutes choses, et qu'elle est 

véritable et qu'elle n'est point un mensonge, demeurez en lui selon les enseignements qu'elle vous a 

donnés ». 
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Pour moi, il était la confirmation de ce que Dieu m’enseigne lui-même, comme cela avait été manifesté 

par la manière dont j’ai connu Jésus-Christ, mentionné par la sœur Josiane, et manifesté lors de mes 

enseignements du matin. En effet, pour des enseignements sur des thèmes pris non pas selon mon 

plan, mais selon ce que Dieu nous donne, j’avoue que plusieurs fois pendant ma parole, j’affirme des 

choses que je ne connaissais pas au début de l’enseignement, des choses que moi-même je découvre 

pendant l’enseignement. Je suis souvent très content après l’enseignement non pas seulement de ce 

que j’ai dit, mais aussi de ce que j’ai appris. Il m’est arrivé des fois de lire le passage du jour, me 

demander qu’est-ce que j’ai à dire ici, mais au moment où je me mets à parler, je dis tellement de 

choses que cela prend vraiment beaucoup de temps. Pour moi, cela donne tout le sens à la parole du 

seigneur Jésus-Christ qui disait à ses disciples que « ce que vous aurez à dire vous sera donné à l’heure 

même ». 

Il faut également dire que lorsque j’ai ou je me pose des questions qui ont trait à la doctrine chrétienne, 

même si je n’ai pas immédiatement la réponse, Dieu généralement me donnera la réponse très 

rapidement. Cela peut se faire via un verset de la bible sur lequel je tomberai « comme par hasard », 

en ligne ou dans le document physique. Cela n’est pas forcément lié à la qualité ou la quantité de ma 

recherche. Récemment, j’ai tenu un débat en live avec un musulman sur qui de Mohamed et Jésus-

Christ est sauveur de l’humanité. Il s’accrochait éperdument sur le passage « je n’ai été envoyé qu’aux 

brebis perdues de la maison d’Israël », pour expliquer que Jésus-Christ ne sauve que les israélites. J’ai 

eu beau lui montrer que dans la chronologie, les apôtres qui n’avaient été au départ envoyés qu’aux 

enfants d’Israël ont par la suite été envoyés partout, car le salut de Christ avait été annoncé pour tous, 

il refusait d’écouter.  

Il me présenta un passage pour me demander pourquoi Dieu avait endurci certains cœurs pour 

empêcher leur conversion. Je lui en donnais une raison et le renvoyais à apocalypse pour voir le salut 

de tous en Jésus-Christ. Le lendemain au culte matinal, Dieu nous donna un passage de Romains, qui 

non seulement donnait toute une autre compréhension à la notion de « brebis perdues de la maison 

d’Israël » en parlant des descendants d’Abraham selon la promesse et non selon la chair, mais encore 

répondait précisément à la question de l’endurcissement. L’option que j’avais défendue dans le débat 

était correcte, mais j’avais maintenant une autre perspective tout à fait fabuleuse, ressortant la 

distinction entre brebis perdues de la maison d’Israël et descendants d’Israël selon la chair, pour 

rappeler la descendance selon la promesse.  

En plus de me parler par la bible et de manifester sa présence par la connaissance qu’il me donne de 

la compréhension de sa parole, Dieu m’a abondamment parlé par les songes. Non pas seulement à 

moi, mais aussi à mes enfants. Toutes choses qui m’ont ramené au texte suivant :  

Nombres 12:6 Et il dit: Écoutez bien mes paroles! Lorsqu'il y aura parmi vous un prophète, c'est dans 

une vision que moi, l'Éternel, je me révélerai à lui, c'est dans un songe que je lui parlerai. 

Par les passages de la bible et par les songes, de nombreux autres textes ou éléments ont été reçus 

me concernant. Cela me prendrait beaucoup de temps pour les lister tous, mais leur résumé est que 

Dieu me confie cette noble mission de ramener son peuple à la vérité, en apprenant directement de 

lui. Pour cette mission, il m’a accordé des bénédictions spirituelles multiples, qui seront manifestées 

en leur temps, selon l’agenda que lui-même a décidé.  

Pour le moment, il me donne de connaitre sa parole selon la révélation qu’il m’apporte, mais de 

pouvoir démontrer par les écritures et la logique ce que j’ai appris.  Il oriente mon action, de telle sorte 

que généralement ce n’est pas de ma propre initiative que je me mets dans une orientation 

importante, mais c’est selon ce qu’il me fait savoir. 
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Les directives de prêcher 
Sur un intervalle relativement court (2 à 4 semaines), je reçus plusieurs fois le passage de 2 Timothée 

4 :2-, à un moment même où des gens se plaignaient dans divers forums de mes prédications, parce 

que je dénonçais des religions parmi les plus populaires comme étant des formes subtiles d’antéchrist, 

et souhaitaient me voir arrêter. Ceci me conforta davantage dans ma mission et mon engagement. 

2 Timothée 4 :2-5  2prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, 

censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant. 3Car il viendra un temps où les hommes 

ne supporteront pas la saine doctrine; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses 

agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, 4détourneront 

l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les fables. 5Mais toi, sois sobre en toutes choses, 

supporte les souffrances, fais l'œuvre d'un évangéliste, remplis bien ton ministère. 

Les révélations 

Dieu m’a fait savoir beaucoup de choses sur les antéchrists déguisés en christianisme ou en 

d’autres religions, que sur des pratiques conservées dans plusieurs dénominations chrétiennes 

et sans lien avec le Christianisme. J’en parle à travers divers documents et audios. 

 

 

https://saintebible.com/2_timothy/4-2.htm
https://saintebible.com/2_timothy/4-3.htm
https://saintebible.com/2_timothy/4-4.htm
https://saintebible.com/2_timothy/4-5.htm

